## La esclavitud de los tiempos

Negros, Blancos y Cobrizos, siempre pensaron vivir, porque la vida tan triste, para el traidor es morir.

Tierras del globo terrestre, no tuvo admiración, aquellos que eran más fuertes, siempre buscan la traición.

Esclavizaron al hombre, sin cariño y con maldad, el látigo y los palos, así recibían el pan.

Se divertían con ellos, y su traición y maldad que las piedras más gruesas, eran el trozo de pan.

Esclavos de aquellos tiempos, no les dejaron amar, porque el valiente pirata, era la mortalidad.

Sí en su cuerpo sudoroso, de tanta esclavitud, aquel que miraba al cielo, los palos eran la cruz. Donde llegaron los hombres, aquellos terratenientes, que la sudor del esclavo, era su virtud ardiente.

Perseguían a los hombres, en China y en Europa, y en jaulas los metían, echando sangre en la boca.

Mal comidos y descalzos, mandaba el capataz, los negros van en las jaulas, no les daban libertad.

No tenían ni bondad, aquellos piratas ardientes, abusaban del esclavo, hasta quitarles los dientes.

T.Q.A.